

Los Jóvenes de las Iglesias Bautistas de Madrid, celebran su retiro "SÍGUEME"



(PODCAST, 06/07/2016) El verano es tiempo de retiros y campamentos, y uno de ellos es el [retiro Sígueme](#), una iniciativa de la Unión de Jóvenes Bautistas de Madrid.

Hoy nuestro compañero **Mateus Rodrigues** entrevista a **Nahín Flores**, presidente de los jóvenes bautistas de Madrid para conocer más detalles sobre este retiro, abierto a todos los jóvenes evangélicos.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

*Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).*

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)